

## 恒例の桜ヶ丘夏祭りが開催される

### がんばりました！夏祭り・楽しかった！夏祭り

例年の夏祭りが、8月3日の土曜日、好天にまれて盛大に行われました。今年は毎日猛暑の中、中央公園の草刈りから始まり、早くから実行委員の熱心な企画を進め、班長さんやボランティアの皆さんのご協力により、事故もなくやかに催されました。当日は、関係者が朝早くから町内の新宮神社に参拝して、桜ヶ丘の皆さんの健康と栄えを、さらに一日の行事が無事に終わるよう祈りました。午前中は、朝9時から中央公園をスタートし、町内をおみこしが巡行しました。太鼓や子供みこしを先頭に、いのはっぴを着た沢山の子供に加え、有志が担ぐ大人みこしが、列をなして1時余り町内の目抜き通りをねり歩きました。子供達のお父さんやお母さんも大列に加わりやかなひと時でした。



### ワッショイ！ワッショイ！ 夏まついだ

子供神に負けず、大人神も元気よく！



#### 桜ヶ丘夏祭りを終えて 井上実行委員長

平成25年度の夏祭りが無事終了しました。班長の皆様、次年度、前年度班長の皆様そして、ボランティアの皆様のご協力の中、本当に無事に夏祭りが出来ましたこと、感謝を込め御礼申し上げます。特に、実行委員会の15名の皆様、毎週の会議、そして班長の皆様には各グループの会議でお時間を頂き、本当にご苦労様でした。さて、今年の夏祭りは、予想をはるかに超える沢山の方々にお越し頂き、盛大に行うことが出来ましたが、その分歳つかの課題もありました。

4月に実行委員会をスタートし、毎週のように委員会を開催しながら、企画書や実施計画書を基に、班長全員の日夜を徹してのご苦労で実施できた行事であります。高齢化する町内会で、今後とも町最大のイベントである夏祭りが実施できるように、次年度の方々に今回の反省を含め詳細な引き継ぎを行うことで、時間も労力も少なくなるのではないかと思います。今後とも引き続き桜ヶ丘夏祭りが盛大に実施できるように、町内会の皆様のご支援、ご協力をお願い致します



中央公園で行われた、夜の部のイベント会場は緋紅白の幕が張られ、やぐらが組まれ、提灯が吊られて華やかさで気持ちをハイにさせました。模擬店では生ビールがよく冷え・人気のたこ焼・焼きそば・かき氷やおにぎりなどに加え、子供たちに大人気のゲームコーナーとして三角くじ・ヨーヨーすくい・スーパーボールなどがあり、ゴルフ同好会のバターゴルフや輪投げやダーツなども加わり、多彩な出店でした。今年もたくさんの方が来場され、玉川中学校の吹奏楽に始まり、迫力ある利太鼓、可愛いちびっこコンサートや艶やかなフラダンス・日本舞踊等、それぞれを十分に楽しんで戴いたと思います。

夜のイベント也大賑わい



挨拶をされる家城会長



夏祭りを終えて 子供会 中瀬代表

毎年恒例の夏祭り。当日はお天気にも恵まれ約100名の子供達が神輿巡行に参加してくれました。例年の子供神輿は一日限りの手作り神輿で、翌日には解体してしまう状況にありました。限られた予算の中で、デザインを考え、土台作りを完成させるまで、時間に余裕のない子育て世代の役員の方々の母親だけで 製作する事は容易ではありませんでした。「予算をかけず」「子供たちが担げる軽量な神輿」「少しの手直し程度で、使い続けられる神輿」この3つを軸に検討を重ねた結果、軽くて強度のあるダンボール神輿に行着きました。保管場所も町内会にご協力頂き、沢山の方々のお力添えを戴いて立派なお神輿が完成しました。真夏の太陽に照らされ より一層輝きを増した子供神輿！ 最高の一日を過ごさせて頂きました。町内会始め、神輿を製作して下さいました宮川様、進行の遅い子供神輿の後に続いて下さった大人神輿の皆様、当日お手伝いして下さいました保護者の皆様、支えて下さった全ての皆様にこの場をお借りしてお礼申し上げます。



桜ヶ丘の夏祭り 参加することの楽しさ！ 素晴らしさ！  
今年の酷暑もこれで吹っ飛び、乗り切れたのではないのでしょうか。



模擬店でお好きなものをどうぞ



お楽しみ抽選会



最後の盆踊りで祭りも最高潮



見て、飲んで、食べて、しゃべって、踊り  
楽しい夕べ！



玉川中学吹奏楽部



南笠原部隊による和太鼓



イベント会場



ちびっこコンサート

町内一斉の春の大掃除

5月16日は桜ヶ丘町内会の恒例の春の大掃除で、移管に先立ってMIDや草津市により、きれいに整備して戴いたので気合が入り、みんなで協力し、頑張ったおかげで大変きれいになりました。次の秋の大掃除まで、お互いの気配りにて、気持ちの良い町内生活が出来ますよう、維持にご協力をお願いします。



希望者へのゴーヤ苗の配布

「ゴーヤカーテン」で「涼」作りを！

住みよい環境の町づくりをめざす（玉川エコ家族）の一環として草津市よりゴーヤの苗が希望者に配布されました。庭の片隅で、大切に育てられたゴーヤは立派なグリーンカーテンを作り、緑の葉で涼を感じます。



実は小粒ですが沢山なり、暑さ厳しい今年の夏は尚更気持ちを和らげてくれました。

◎「防犯」腕章の着用運動を！

6月より班長さん全員により町内移動する際に着用をし、防犯に役立てようとするものです。他の町内でも防犯のために色々工夫をされております。最近、我が町内でも家屋侵入、盗難等も起こっており、腕章をすることにより、犯人への牽制や防犯の啓蒙・意識向上に役立っています。



◎「あひるさん」大喜び!!

宅地造成により、避難生活をしていました「あひるさん」が、こもれび池周辺の整備が完了し、無事に戻ってくるようになりました。暑い夏の間、お世話して頂いた方々及び「あひるさん」お疲れさまでした。

「ラジオ体操同好会」が活動開始する！暑い夏も終わりを告げようと、身体を動かすのに良い季節となり、皆さんも健康維持のために、簡単で優しい運動、NHKでお馴染みのラジオ体操と一緒にされては如何でしょうか？

- ・月～金曜日の朝7時5分～ 約20分
- ・準備体操・第一・第二ラジオ体操を現在20名余りの人が、毎朝元気にやっておられます。
- ・雨天の場合は中止です。
- ・中央公園に軽装でお集まりください。



- ・玉川学区スポーツ  
ふれあい広場 10月6日
- ・秋のグリーンウォーキング 10月13日
- ・玉川はぎ祭り 11月2日
- ・秋季大掃除 11月17日
- ・玉川学区防災避難への参加 11月24日
- ・避難訓練・消火訓練 11月30日
- ・玉川チャレンジスポーツ大会 11月下旬
- ・冬季町内パトロール 12・1月
- ・年末年始の神事 12・1月
- ・どんど焼き 1月12日
- ・文化祭 1月12・13日